

北海道福祉・保育大学校での一日



北海道福祉・保育大学校に通う学生たち。毎日どんな生活を送っているか、登校から下校までの様子を追ってみました！各学科の授業風景や一生懸命勉強する姿、休み時間のリラックスした様子などもお見せします！

吉福新聞

読めばわかる私たちの学び舎

授業スタート！

日直は職員室に学級日誌を取りに行くのが一日の最初のお仕事

学校は9:00から始まります！

朝

おはようございます！玄関でしっかり挨拶！大切な礼節を身につけます。

介護技術の理論を学んだらとにかく練習！介護をする側だけでなく、される側にもなることで利用者の立場に立てる介護福祉士をめざします！
『生活支援技術Ⅱ』（介護・社会）



ロッカーで靴を履き替え、教室へ！今日の授業は…



『卒業研究』や『実習指導』では、パソコン室で文献収集やレポート、プレゼンテーション資料の作成も行います（社会）



『保育の理解と方法Ⅰ』では、毎週ピアノの個人レッスン！それぞれのペースに合わせて進みます！（保育）



午後の授業

『レクリエーション支援』では、講義を受けつつ、実践的にレクの理論と技術を習得します。結構ハード！？（介護・社会）



がんばったあとは・・・友達と楽しいランチタイム!!（いつもカップラーメン!?)

頑張ってお弁当作ってます！



『保育の理解と方法Ⅲ』では、パネルシアターの演じ方等を実践しながら学びます！（保育）



昼食後すぐの3講目は『魔の時間!?!』ですが、みんな頑張って集中しています！国家試験受験まであともうちょっと!(´・ω・｀)
『生活支援技術Ⅲ』（介護）



『保育の理解と方法Ⅲ』では、パネルシアターの演じ方等を実践しながら学びます！（保育）

放課後は、予習復習、定期試験、国家試験、就職試験etc…に向けてラウンジで勉強…

就職に向けた個人面談も！

放課後



ボランティアの案内もたくさん！どこに行こうかな～



白熱したリレー★



休憩もにぎやか♪



優勝トロフィー！



ひっばれ～～～！



久しぶりの馬跳び！



宣誓！



頑張るぞー！！



ダンスやカラオケなどのパフォーマンス♪



第35回 学園祭

9月29日専門学校7校合同の学園祭が開催されました♪

保育未来学科2年 井チェキラッチョ



介護福祉学科 & 社会福祉学科 やきとり屋《とり介》

介護福祉学科&社会福祉学科 《介護される人の気持ち体感室》



保育未来学科1年 保育体験コーナー♡

結果発表



クイズ大会



第17回

球技大会

5月15日《北海きたえーる》で球技大会が行われました！



しっかり準備体操♪



保育未来学科

子どもと一緒に！えりっこ観劇

保育未来学科では毎年、人形劇団えりっこのお二人に来ていただき、姉妹保育園の子どもたちも招き、人形劇の観劇をしています。1年生にとっては入学して間もなくまだまだ緊張の残る時期に開催されるタッチレッスンですが、多くのことを感じられた日となりました。学生からの感想を紹介します。

『人形を操ったり音響などもすべて二人で行っているのに慌たしさは全く無く、人形劇の世界に引き込まれました。人に伝えたり演じる際の見せ方や工夫など、たくさんを学ぶことができ、表現する機会の多い私たちにとって有意義な時間となりました。また、子どもたちの反応や引率の保育者の関わり方を近くで見ることができ、実際にこれから子どもたちと関わっていくための学びがたくさんありました。』
～保育未来学科1年 村瀬 芙蓉～

子どもたちの豊かな感性に触れ、楽しんで学ぶことができました。これからも色々な経験を重ね、感性を磨いていってほしいと思います。



介護福祉学科・社会福祉学科

車いすで円山動物園へ♪

介護福祉学科と社会福祉学科の1年生は、車いすに乗って円山動物園へ行きました。事前に持ち物や留意点、行き方などを話し合いました。当日は地下鉄にも乗って向かいました。地下鉄では、乗り降りの操作がとても難しかったです。動物園内も小さな段差が多く、いつもより足元に注意しながら操作しました。また園内は坂道も多く、グループメンバーと一緒に考えたり工夫が必要な場面が沢山ありました。車いすに乗っている時は視線が低いいためか、速さに恐怖を感じることも学びました。見学中の水分補給や体調管理にも気を付けました。

園内はたくさんの方がいましたが、安全な操作を意識して、楽しんで見学することができました。特に新設されたゾウ舎も見学できて嬉しかったです。

今回の授業を通して、支援者の工夫と乗る側にしかわからないことも学びました。この経験を今後の実習にて、行事の運営や車いすの介護に活かしていきたいと思いました。

～介護福祉学科1年 細川 里桜～



沖縄研修旅行

7.3～7/7



現場で学ぶ！

現場実習

介護実習Ⅱ①(帰校日)

介護福祉学科・社会福祉学科2年生は二度目の現場実習の中間日に帰校日として学校へ戻ってきました。グループにて話し合った後に全体発表会を行いました。悩みを発表すると、自身の経験からアドバイスをする人、他の学生の頑張っている姿に、自分の新たな目標を見つけたりするなど、とても充実した一日になりました。



令和元年度 12～3月行事予定

●学園行事

- 3/12(木) 終業式(卒業学年)
- 3/13(金) 卒業式・卒業祝賀会
- 3/16(月) 終業式(進級生)

●社会福祉学科・介護福祉学科共通

- 12/6(金) 介護福祉士学力評価試験(介護2年・社会4年)
- 1/26(日) 介護福祉士国家試験(介護2年・社会4年)
- 2/14(金)～20(木) 後期定期試験(介護1年・社会1～3年)

●介護福祉学科

- 1/8(金) 介護福祉士学内模擬試験(2年)
- 12/3(火)～5(木) 後期定期試験(2年)
- 12/23(月)～1/7(火) 冬休み
- 1/18(土) 社会人常識マナー検定(1年)
- 3/9(月) 介護福祉士学内模擬試験(1年)

●社会福祉学科

- 12/5(木)～9(月) 社会福祉主事実習(2年)
- 12/23(月)～1/7(火) 冬休み
- 1/6(月),7(火) 精神保健福祉士・社会福祉士学内模擬試験(4年)
- 1/20(月)～2/6(木) 精神保健福祉援助実習(3年)
- 2/1(土),2(日) 精神保健福祉士・社会福祉士国家試験(4年)
- 2/21(金) 相談援助実習前実技試験(2年)
- 3/9(月),10(火) 介護福祉士・精神保健福祉士・社会福祉士学内模擬試験(1～3年)

●保育未来学科

- 12/11(水) クリスマスコンサート(1・2年)
- 12/25(水)～1/9(木)・1/14(火) 冬休み(1年・2年)
- 1/20(月)～1/24(金) 後期定期試験(1年生)
- 1/27(月)～2/8(土) 保育実習Ⅰ(1年)
- 1/31(金)～2/5(水) 後期定期試験(2年生)



保育実習Ⅰ(保育所)
私は、二回の保育実習を終え1年次の実習の時と比べると、子どもの特性を理解し、個々に合わせた声かけや援助をスムーズに行うこともできるようになりました。様々な力をつけていることが出来たと感じています。そして、保育士になりたいという気持ちがあります。強くない、実習で学んだことを忘れず、今後も頑張っていきたいと思っています。

保育未来学科2年 石井 乃亜



精神保健福祉援助実習(医療機関)
今回の実習は、4年生最後の実習でしたが、初めての医療機関実習でもあり、とても緊張しました。実習では精神保健福祉士をはじめさまざまな職種からも多くの事を教えていただきました。認知行動療法に力を入れていたクリニックだったため、心理療法への関心も深めることができ、たくさん学ぶことができました。また、指導者が一期生の先輩だったことから、国家試験や私の知らない学校話も聞くことができ、とても充実した実習でした。

成瀬 春奈



☆今号の似顔絵コーナー☆ わたしが書いた〇〇先生は??



作:社会福祉学科4年 1さん

《Q&A》

Q.第一印象は?
…保健室にいそう
Q.担当科目は?
…精神保健援助実習指導など
Q.どんな先生?
…いつもキビキビ!
実習では沢山お世話になりました!



作:保育未来学科1年 工藤 愛加さん

《Q&A》

Q.第一印象は?
…笑顔が素敵!
Q.担当科目は?
…広報
Q.どんな先生?
…いつも笑顔で、どんな時も優しく対応してくれる先生!

インタビュー内容と似顔絵の正解はホームページをご覧ください。



発行元

専門学校北海道福祉・保育大学校 学校新聞委員会
所在地: 札幌市中央区南3条西1丁目15番地
電話: 011-272-6085
ホームページ: <http://www.yoshida-fukushi.jp>

【編集後記】

元号が何に変わるのか少し落ち着かない四月から始まり、平成から令和へ。夏は連日三十度を超える暑さを記録しましたが、気付けば冷たい風が吹き、今年が終わるまであとわずかとなりました。新しい環境に緊張し初々しかった入学生も、学校生活にすっかり慣れ、専門的な知識や技術を基に学びを深めていく姿に、成長を感じています。今後は実習や試験、就職など、一人ひとりの目標実現に向けて安心して努力できるよう、教職員一同サポートしていきたいと思っております。 学校新聞委員会